

Schmieden - ein feuriges Erlebnis

*Die Hochschule Coburg bot Schüler*innen Einblick ins Handwerk des Schmiedens. Bei einem Workshop des Schülerforschungszentrums konnten sie selbst einen Hammer herstellen und mit nach Hause nehmen.*



Vor der Metallwerkstatt am Campus Design haben die Schüler*innen unter Anleitung von Werkstattmeister Fabian Angermüller den Schmiedeofen aufgebaut und anschließend mit spezieller Schmiedekohle befeuert. Nach einer kurzen Einführung zum Thema Konstruktion und Zeichnen ging es los. Die Teilnehmer*innen brachten ihre Hammerrohlinge im Schmiedeofen auf Temperatur und formten sie anschließend mit Hammer und Amboss.

Im Kurs wurde weitgehend frei gearbeitet werden, um allen Ideen Raum zu lassen. Geleitet wurde der Workshop von Werkstattmeister Fabian Angermüller und Studierenden des Integrierten Produktdesigns. Das Fazit eines der Schüler: „Der Workshop war der Beste, den ich bisher besucht habe. Vor allem die Praxis und handwerkliche Orientierung hat mir sehr gut gefallen. Ein Werkstück selbst zu fertigen und mit nach Hause zu nehmen, ist wirklich cool.“

